



[¿SERÁ?]

Sin maíz no hay...

Un decreto publicado en el *Diario Oficial* canceló la prohibición de la importación de maíz transgénico y al uso del glifosato, como lo resolvió el panel que en el marco de T-MEC promovió Estados Unidos. Aunque la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Agricultura, Julio Berdegué, aseguraron que le darían la vuelta a esa resolución. Parece que, finalmente no se pudo... Dicen que al parecer Trump ha obtenido varias cosas en los últimos días, no solo tropas en la frontera. ¿Será?

Negociador o negociadora, con "a"

Ahora que ya está en puerta el adelanto de la revisión de T-MEC, muchos se preguntan quién estará al frente de las negociaciones, una posición con mucha responsabilidad, pero también con reflectores. Algunos analistas y políticos cuatrotrosos ven a Marcelo Ebrard como el personaje ideal para ese cargo, lo cual pueden refutar muy pocos, aunque en el equipo de la Presidenta se ha hablado de la posibilidad de que haya un negociador, o, parafraseando a la mandataria, negociadora, con "a". ¿Será?

Olvidan migrantes

Por cierto, aunque en México se aplaudió mucho en las filas de la 4T que el presidente de Colombia, Gustavo Petro, haya enfrentado a Trump y logrado que los migrantes colombianos no lleguen a ese país encadenados, hasta el momento no se han escuchado esas voces exigiendo al gobierno mexicano que defienda a sus migrantes para que tampoco lleguen con cadenas puestas, como sucedió el martes, según reveló la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia... A ver quién dice algo. ¿Será?

¿Es o no es campaña?

Aunque todavía no es tiempo de campañas para quienes participarán en la elección del Poder Judicial, hay ya varios haciendo promoción anticipada para ganar adeptos. Por ejemplo, la actual ministra Loretta Ortiz Ahlf promueve en sus redes sociales recorridos que realiza por diferentes sitios populares, vestida en tonos guinda -alusivos a la autollamada cuarta transformación-, y en los que invita a la ciudadanía a acudir a espacios como heladerías y mercados como lo suelen hacer los políticos en campaña. ¿Será?

Suertudota

Hablando de campañas anticipadas para la elección del Poder Judicial, una de las colaboradoras cercanas al exministro Arturo Zaldívar también comenzó con la autopromoción en sus redes sociales. Se trata de Grecia Rocha Soriano, que aspira a un cargo como magistrada de Circuito; específicamente, la exsecretaria de la ponencia de Zaldívar compartió un video de producción profesional en el que cuenta su historia, formación académica y la transformación institucional que implicará la aplicación de la Reforma Judicial... En caso de denuncia por campaña anticipada, ¿procedería? ¿Será?

Trampa electoral

La mayoría de consejerías del INE aprobaron la instalación 83 mil 997 casillas para la elección judicial, pero hay una trampa... ya que dicha cifra depende de que Hacienda autorice la ampliación presupuestal. A esa tribulación, se suma el revoltijo de votos, pues habrá una sola urna para todas elecciones, ya sea locales o federales, por lo que hay quien dice que, como reinará el abstencionismo en esos comicios, no habrá muchos votos que contar y clasificar. ¿Será?

Golpe a los trabajadores

Todo parece indicar que la iniciativa que permite embargar hasta el 40% del salario de los trabajadores para pagar su cartera vencida, sí pasará. Nos cuentan que por presión de los banqueros ayer se suspendió la reunión de las Comisiones Unidas de Hacienda y Estudios Legislativos en el Senado, aunque ya llegaron a un acuerdo, por lo que ahora hay que convencer al sector obrero. Por ello, este jueves está citado en la Secretaría de Hacienda, el presidente de dicha comisión, el morenista Cuauhtémoc Ochoa, porque la reforma "va por que va". ¿Será?